

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra ostenta la vicepresidencia del Consejo de Política Científica, Tecnológica y de Innovación

Su objetivo es desarrollar y poner en marcha las Estrategias Españolas de Ciencia y Tecnología, y de Innovación

Martes, 18 de septiembre de 2012

Hoy se ha celebrado en Madrid la reunión constitutiva del Consejo de Política Científica, Tecnológica y de Innovación (CPCTI), en la que se ha votado que la vicepresidencia sea ostentada por Navarra, representada por la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo Lourdes Goicoechea.



La vicepresidenta Goicoechea, en el Consejo de Política Científica, Tecnológica y de Innovación.

El objetivo del este consejo es el desarrollo y puesta en marcha de la Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de la Estrategia Española de Innovación. Pretende además hacer más eficiente el uso de recursos y medios disponibles así como aprobar los criterios de intercambio de información entre la Administración central y las comunidades autónomas

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, ha presidido esta primera reunión del CPCTI, a la que también han asistido los ministros de Defensa, Pedro Morenés, y de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, así como representantes de los Ministerios de Asuntos Exteriores y Cooperación; Hacienda y Administraciones Públicas; Interior; Fomento; Industria, Energía y Turismo; Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, y Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Igualmente han participado los responsables de la I+D+i de las 17 comunidades autónomas.

Tras su designación, Lourdes Goicoechea ha agradecido “la confianza” depositada en Navarra para que actúe como la máxima representante de las comunidades autónomas ante el Consejo. Según la consejera, la elección es una manera de reconocer el “importante peso que la I+D tiene en Navarra” y que la sitúan “entre las regiones que más recursos destinan a esta área”.

Goicoechea ha advertido que se debería mejorar la eficacia de las inversiones en I+D “porque así aumentaríamos la competitividad de

nuestras empresas, crearíamos empleo de alta calidad y aportaríamos valor añadido”. Esto pasa por fomentar la colaboración entre las administraciones y la implicación de las empresas ya que, de este modo, “obtendremos mejores resultados en forma de patentes y empresas que las desarrollen”.

Navarra invierte en I+D el 1,97% de su PIB

Según los [últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística](#), en Navarra hay más de 5.000 empleos destinados a la I+D. El 1,97% del PIB de la Comunidad Foral se invirtió en 2010 en investigación, en concreto 365,7 millones de euros. De este modo Navarra es la Comunidad Autónoma que más recursos destina a esta tarea tras Madrid. La estadística destaca que el 69% de la inversión en I+D de Navarra proviene de las empresas, mientras que la media estatal es del 51%.